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Via Rápida abre inscrições para 860 
vagas em cursos com bolsa-auxílio na 

região de Campinas

Mogi Mirim 
passa a tratar 

o esgoto 
de 95% da 
população

Pedreira é a 12ª Cidade no ranking de Desenvolvimento 
Sustentável do País e a primeira do Circuito das Águas

Pedreira ocupa a 12ª co-
locação do ranking nacional, 
no Índice de Desenvolvimen-
to Sustentável das Cidades 
(IDSC-BR), que foi divulga-
do no dia 8 de julho de 2022. 
A nota da Flor de Porcelana 
foi 63,40, entre a máxima 
que é 100. Ressalte-se que 
a diferença para a primeira 
colocada (São Caetano do 
Sul - 65,62) é de apenas 
2,22. É ainda a primeira 
classificada do Circuito das 
Águas Paulista. A posição 
alcançada se refere ao de-
sempenho nos Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentá-
vel (ODS), formulados pela 
Organização das Nações 
Unidas (ONU) e a pesquisa 
foi realizada entre as 5.570 
Cidades brasileiras.
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O Governo de São Paulo, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, 
está com 860 vagas abertas 
em cursos de qualificação 
profissional do Via Rápida 
com bolsa-auxílio única de R$ 
210 na região de Campinas. 
As inscrições devem ser feitas 
no site www.cursosviarapida.

sp.gov.br até o dia 24 de julho.
As vagas estão divididas em 

três modalidades: SP Criativo, 
SP Tech e Via Rápida. Ao todo, 
serão 30 turmas. Os cursos 
disponíveis nos municípios de 
Águas de São Pedro, Ameri-
cana, Campinas, Itapira, Jun-
diaí, Limeira, Mogi Guaçu, Rio 
Claro e São João da Boa Vista.

Podem participar maiores 
de 16 anos e residentes do esta-
do de São Paulo. A convocação 
dos candidatos selecionados 
ocorrerá por e-mail e as aulas 
têm previsão para início em 4 
de agosto. O certificado será 
entregue aos alunos com ao 
menos 75% de presença nas 
aulas.

Dia 15, às 10h00, o prefeito 
de Mogi Mirim, Paulo Silva 
inaugura mais uma etapa 
de ampliação da Estação de 
Tratamento de Esgoto (ETE) 
que permitirá a ampliação 
do tratamento dos efluentes 
domésticos de 83 para 95% 
da população no município. 
Com o investimento de mais 
de R$ 30 milhões em 2022, 
a SESAMM entrega a terceira 
etapa da expansão do sistema 
de esgotamento sanitário

Solange Castro toma posse para 
novo mandato como presidente 

do Sincomerciários de Mogi 
Guaçu

Prefeitura 
entrega 

alimentos na 
casa dos alunos 

da área rural
Cooperativa 

Veiling realiza 
“Encontros 

Florais” 
para receber 

decoradores no 
29º Enflor

Coreografia 
de Jaguariúna 

é campeã 
pela primeira 

vez no 
Campeonato 
Estadual dos 

Jogos da 
Melhor Idade

A Prefeitura Municipal 
de Engenheiro Coelho, atra-
vés da Secretaria Municipal 
de Educação, inicia nesta 
quarta-feira (13) a entrega 
de alimentos diretamente 
na casa dos alunos do 1 ano 
Infantil ao 5º ano do Ensino 
Fundamental, moradores da 
região rural da cidade. Inicial-
mente, os alimentos seriam 
entregues na Escola Odécio 
Forner, porém, eles recebe-
rão os kits em casa. Segundo 
o Secretário Municipal de 
Educação, Dr. Edvaldo José 
de Souza, a mudança tem o 
objetivo de facilitar o acesso 
aos alimentos que serão en-
tregues.

No retorno do evento, após 
dois anos de interrupção devi-
do a pandemia, sete floristas 
apresentarão as tendências do 
mercado para festas, arranjos, 
buquês e vitrines. O setor foi 
o que mais sofreu no período 
devido ao cancelamento dos 
eventos e festas, responsáveis 
por cerca de 30% do mercado 
de flores e plantas ornamentais 
no Brasil.

A presidente do Sinco-
merciários de Mogi Guaçu, 
Solange de Castro, tomou 
posse na última quinta-feira, 
7, para um novo mandato à 
frente da entidade. Solange 
foi reeleita nas eleições que 
aconteceram nos dias 25 e 

26 de maio com 99,50% dos 
votos válidos. A presidente 
Solange Castro, em seu dis-
curso, pontuou que serão 
cinco anos de um novo man-
dato em que o trabalho será 
intensificado em defesa dos 
direitos dos comerciários.
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Projeto NAECAP EM REDE 
capacita profissionais para 

atuarem na Rede Sobre o Autismo

Servidores Públicos 
participam do 15° Curso 

Básico de Ecoterapia

De Pedreira

O NAECAP, com o 
apoio da Prefeitura Mu-
nicipal, das Secretarias 
de Educação e Saúde 
realizou em suas depen-
dências, no dia 12 de 
julho de 2022 o Projeto 
“NAECAP EM REDE”. 
Este trabalho, desenvol-
vido pela equipe técnica 
do NAECAP, consiste em 
capacitar profissionais 
de toda a Rede sobre o 
Autismo.

Já participaram desse 
projeto os professores de 
esportes e cultura, nutri-
cionistas, coordenadores 
e tutores da Rede Muni-
cipal de Ensino. Além de 
ampliar o conhecimento 
dos profissionais a res-
peito do TEA (Transtor-
no do Espectro do Autis-
mo), o trabalho em Rede 
permite a construção e a 

implementação de ações 
intersetoriais, criando 
um caminho de diálogo 
entre os diferentes cam-

pos. Cada organização in-
tegrante pode contribuir 
com o seu saber, fortale-
cendo as ações comuns.

De Estiva Gerbi

Servidores públicos 
municipais de Estiva Ger-
bi por meio do Instituto 
de Equoterapia Pegasus 
e Associação Nacional de 
Equoterapia, em parceria 
com a Conexão Eques-
tre de Bragança Paulista, 
participam essa semana 
do dia 11 à 15 de julho, do 
15º curso básico de equo-
terapia com a finalidade 
de capacitar profissionais 
com nível superior comple-

to, com prioridade para as 
áreas de saúde e educação 
(Medicina, Fisioterapia, 
Fonoaudiologia, Educação 
Física, Terapia Ocupacio-
nal, Pedagogia e Psicolo-
gia) visando integrar uma 
equipe interdisciplinar do 
Centro de Equoterapia 
Municipal.

A equoterapia é um mé-
todo terapêutico que utiliza 
o cavalo dentro de uma 
abordagem interdiscipli-
nar nas áreas de saúde, 
educação e equitação, bus-

cando o desenvolvimento 
biopsicossocial de pessoas 
com deficiência e/ou com 
necessidades especiais. A 
Equoterapia emprega o 
cavalo como agente pro-
motor de ganhos a nível 
físico e psíquico. A ativi-
dade exige a participação 
do corpo inteiro, contri-
buindo, assim, para o de-
senvolvimento da força 
muscular, relaxamento, 
conscientização do próprio 
corpo e aperfeiçoamento 
da coordenação motora e 
do equilíbrio. A interação 
com o cavalo, incluindo 
os primeiros contatos, os 
cuidados preliminares, o 
ato de montar e o manu-
seio final desenvolvem, 
ainda, novas formas de 
socialização, autoconfiança 
e autoestima.

De acordo com a pre-
feita Cláudia Botelho, o 
curso tem duração de cinco 
dias totalizando 45 horas 
e a empresa escolhida é 
capacitada e apta a certi-
ficar nossos profissionais. 
“Em breve nosso centro 
de equoterapia municipal 
estará atendendo nossa 
população. Investimento 
forte na saúde de Estiva 
Gerbi é nossa prioridade, 
sendo que, já gastamos 
mais que a meta do ano 
todo até agora. Não me-
dimos esforços para que 
o cidadão estivense tenha 
qualidade de vida”, enfati-
zou a prefeita.

A Constituição Brasi-
leira é um documento que 
serve para discursos edi-
ficantes, para invocar a 
soberania nacional, para 
constar de todas as peti-
ções iniciais, garantidoras 
de que o processo chegue 
à quarta instância:  o STF. 
Mas parece não servir 
para mais nada. 

Os exemplos são inú-
meros. Mas para esta re-
flexão, é suficiente lem-
brar o parágrafo quarto 
do artigo 225 do pacto fe-
derativo: A Floresta Ama-
zônica, a Mata Atlântica, a 
Serra do Mar, o Pantanal 
Mato-Grossense e a Zona 
Costeira são patrimônio 
nacional, e sua utilização 
far-se-á, na forma da lei, 
dentro de condições que 
assegurem a preservação 
do meio ambiente, inclu-
sive quanto ao uso dos re-
cursos naturais.

Mera retórica. Des-
provida de consequência 
prática. Despudorada-
mente destrói-se a Ama-
zônia, incendeia-se o 

Pantanal e condena-se a 
Mata Atlântica a ser uma 
lembrança mítica, assim 
como é a Atlântida ou o 
Jardim do Éden. Ou essa 
tutela no texto fundante é 
compatível com o desma-
tamento de 21.642 hecta-
res do bioma condenado 
à extinção, somente entre 
2020 e 2021?

Os dados são forneci-
dos pela SOS Mata Atlân-
tica, em parceria com o 
Instituto Nacional de Pes-
quisas Espaciais – INPE, 
a registrar avanço do 
desmate em quinze dos 
dezessete Estados que 
integram o Atlas da Mata 
Atlântica. A fabricação de 
desertos cresceu 90% se 
comparado ao período de 
2017 e 2018, quando se 
verificou o menor índice 
de destruição.

A cupidez não enxerga 
os benefícios da floresta 
preservada. É cega e sur-
da ao clamor da ciência 
e do resíduo de lucidez 
que se verifica em alguns 
setores minoritários, por-

que a ganância – rima 
com ignorância – é o que 
mais prospera em nossos 
tristes tempos. 

Embora 72% da po-
pulação brasileira ocupe 
áreas que um dia foram 
o que se chamou “Mata 
Atlântica”, a sociedade 
parece anestesiada pelos 
fanatismos fundamen-
talistas que aceleram o 
curso do fim da História. 
Acabar com o habitat na-
tural é condenar-se ao 
término da experiência 
existencial que se de-
senvolveu durante mi-
lhões de anos, até que a 
humanidade resolvesse 
suicidar-se. Não há outra 
explicação! Pobres crian-
ças, que sequer saberão 
que um dia houve uma tal 
Mata Atlântica. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE 
e Presidente da ACADE-
MIA PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.

A nossa Constituição 
Brasileira de 88, a chama-
da Constituição Cidadã, 
assegura em seu artigo 6ª 
à todos os Brasileiros, os 
direitos sociais e tem um 
papel importante no obje-
tivo de minimizar as desi-
gualdades sociais.

Foi a primeira Cons-
tituição Brasileira a des-
crever os direitos sociais 
e atribuir ao ESTADO, ao 
Governo, a responsabili-
dade de viabilizá-los.

Art. 6º - São direitos so-
ciais a educação, a saúde, 
a alimentação, o trabalho, 
a moradia, o transporte, o 
lazer, a segurança, a previ-
dência social, a proteção, a 
maternidade, e a infância, 
a assistência aos desam-
parados na forma desta 
Constituição.

Além do artigo 6ª a pró-
pria Constituição Cidadã 
ainda enfatiza os direitos 
sociais em outros artigos 
do seu texto.

Falando do Direito a 
Saúde

A Constituição prevê o 
acesso universal a saúde 
– como direito de cidadão 
e dever do Estado e insti-
tui o SUS – Sistema Único 
da Saúde nos artigos 196 a 
200. Esse direito a saúde 
deve atender a descentra-
lização com direção única 
em cada esfera do Gover-
no, priorizando o atendi-
mento integral com foco 
na prevenção.

Art. 196 – A saúde é 
direito de todos e dever 
do Estado, garantido me-
diante políticas sociais e 
econômicas que visem à 
redução do risco de doen-
ça e de outros agravos e ao 
acesso universal e igualitá-
rio às ações e serviços para 
sua promoção, proteção e 
recuperação.

Esse acesso igualitário 
tem sido buscado inces-
santemente pelos parcei-

ros do SUS, que são as 
Santas Casas, os Hospitais 
e o Centro de Reabilitação 
Filantrópicos.

Com mais de 2000 
Unidades no País, as San-
tas Casas, APAEs, AMAs, 
Pestalozzi, APRAESPI e 
outras, se comprometem 
com dívida impagáveis, 
para fazer valer o direito 
do Cidadão, que o Governo 
não dá conta.

Com um subfinancia-
mento lamentável, esses 
equipamentos de saúde 
entraram em estado de so-
frimento, só reversível se o 
Governo Federal, majorar 
a Tabela SUS, com repas-
ses imediatos, para tampar 
os rombos causados pelo 
subfinanciamento.

Os Hospitais Filantró-
picos, são responsáveis 
por 54% do atendimento 
em baixa complexidade 
do Sistema SUS e mais de 
70% da alta complexidade, 
portanto da maioria dos 
serviços de saúde, presta-
dos à população brasileira, 
ou seja, as principais áreas 
que compõem a alta com-
plexidade do SUS, organi-
zadas em redes são:

Assistência ao paciente 
portador de doença renal 
crônica (por meio dos pro-
cedimentos de diálise);

Assistência ao paciente 
oncológico;

Cirurgia cardiovascu-
lar;

Procedimentos da car-
diologia intervencionista;

Procedimentos endo-
vasculares extracardíacos;

Laboratório de eletrofi-
siologia;

Assistência em tráuma-
to-ortopedia;

Procedimentos de neu-
rocirurgia;

Assistência em otologia;
Cirurgia de implante 

coclear; e outros

O SUS é a SAÚDE PÚ-

BLICA - Os Hospitais 
Filantrópicos a SAÚDE 
COMPLEMENTAR e os 
Planos de Saúde repre-
sentam a SAÚDE SUPLE-
MENTAR.

Desesperados e des-
crentes, os Hospitais Fi-
lantrópicos estão buscan-
do a tutela jurisdicional 
junto ao Poder Judiciário, 
objetivando a remunera-
ção devida nos últimos 5 
anos. Em inúmeras situa-
ções o Governo Federal, já 
reconhece que está defa-
sado pelo menos em 50% 
nos incentivos repasse aos 
Hospitais Filantrópicos.

Motivadas pelas exito-
sas demandas reconheci-
das pelo Poder Judiciário, 
as Santas Casas estão em-
preendendo também uma 
grande Campanha Nacio-
nal, para que o Governo 
Federal comece a pagar 
pelos serviços prestados 
pelos Hospitais Filantró-
picos majorando em 50% 
em toda Tabela SUS, mais 
50% dos incentivos das ha-
bilitações.

Quem aumenta a Ta-
bela SUS é o Ministério da 
Saúde e o Conselho Nacio-
nal da Saúde, mas todos 
em Poderes Constituídos, 
como as Câmara dos Vere-
adores, Assembleia Legis-
lativa, Câmara Federal e a 
Sociedade Civil Organiza-
da (Rotary, Loja Maçona-
ria), População em geral e 
a Imprensa podem ajudar 
com correspondência ao 
Presidente da República.

*Lair Moura é ativis-
ta na área da Saúde há 
50 anos. Advogada com 
especialização em direto 
sanitário, administradora 
de empresas, com foco em 
administração hospitalar. 
Fundadora da Federação 
das APAEs do Estado de 
São Paulo, com 50 anos de 
luta em defesa da Educa-
ção Especializada.

Houve um dia Mata 
Atlântica

Direito social levado 
a sério, tem que ter 

financiamento garantido

*Por José Renato Nalini

*Por Lair Moura
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Via Rápida abre inscrições para 860 vagas em cursos com 
bolsa-auxílio na região de Campinas

Casa da Mulher é ampliada e chega a 50 unidades no Estado 
de São Paulo 

Férias: Uso de cerol em pipas é proibido e pode causar graves 
lesões Sociedade Brasileira de Cirurgia da Mão faz alerta

Secretaria da Educação do Estado de São Paulo amplia 
formação sobre Educação Especial 

Da Redação

O Governo de São 
Paulo, por meio da Sec-
retaria de Desenvolvi-
mento Econômico, está 
com 860 vagas abertas 
em cursos de qualifi-
cação profissional do 
Via Rápida com bol-
sa-auxílio única de R$ 
210 na região de Campi-
nas. As inscrições de-
vem ser feitas no site 
www.cursosviarapida.
sp.gov.br até o dia 24 de 
julho.

As vagas estão divi-

didas em três modali-
dades: SP Criativo, SP 
Tech e Via Rápida. Ao 
todo, serão 30 turmas. 
Os cursos disponíveis 
nos municípios de 
Águas de São Pedro, 
Americana, Campinas, 
Itapira, Jundiaí, Limei-
ra, Mogi Guaçu, Rio 
Claro e São João da Boa 
Vista são: 

Planejamento e 
Gestão de Empreendi-
mentos Gastronômicos

Edição de Vídeo 
Marketing e Comuni-

cação de Moda

Recepção e Atendi-
mento em Hospitali-
dade

NR 35 - Segurança no 
Trabalho em Altura

Básico em Com-
putação - Windows e 
Office

Condomínios: gestão 
da infraestrutura e da 
operação

Básico em Organi-
zações de Eventos pres-
encial e digital

Agência de Turismo: 
Práticas operacionais e 
tendências do mercado 
de Viagens

Lógica de Pro-
gramação

Manutenção de Mi-
cro e Implantação de 
Rede Local

Recepção e Atendi-
mento Telefônico

Como Vender nas re-
des sociais e Criação de 
Posts para Redes Soci-
ais

Analista de Market-
ing em Mídias Sociais

Publicidade Digital 
- Criação e Conteúdo 
para Mídias Digitais 

Produção de Web-
sites Expert - Front End

Jardinagem: for-
mação básica

Preparo de Marmitas
Técnicas Básicas de 

Patchwork
Podem participar 

maiores de 16 anos e 
residentes do estado 
de São Paulo. A convo-
cação dos candidatos 
selecionados ocorrerá 
por e-mail e as aulas 
têm previsão para in-
ício em 4 de agosto. O 
certificado será entreg-
ue aos alunos com ao 
menos 75% de presença 
nas aulas.

Bolsa-auxílio
Os participantes do 

programa Via Rápida 
receberão uma bolsa 
única de R$ 210 para 
ajudar com as despe-
sas, após a realização 
do curso. Para receber 
o auxílio, além de es-
tar desempregado e ter 
concluído o curso com 
frequência mínima de 
75%, o estudante não 
pode estar recebendo 
seguro-desemprego. O 
pagamento será feito 
por meio do programa 
Bolsa do Povo.

Da Redação

Desde agosto de 2021 
o Estado de São Paulo 
conta com um programa 
voltado diretamente para 
o atendimento, acolhi-
mento e empreendedoris-
mo do público feminino. 
Trata-se da “Casa da Mul-
her”, projeto lançado com 
o objetivo de promover o 
enfrentamento à violên-
cia, com orientação jurídi-
ca e psicológica, além de 
capacitação profissional 
e geração de autonomia 
econômica direcionada às 
mulheres. 

Inicialmente, em 2021, 
o Governo de São Pau-
lo anunciou, em parceria 
com os municípios, a in-
stalação de 20 unidades 
espalhadas pelo estado. 
Na oportunidade, o in-

vestimento seria de R$ 
14,5 milhões. Porém, di-
ante da boa aceitação por 
parte das Prefeituras, e 
do consequente aumento 
de demanda de pedidos 
de implementação por 
parte das cidades, o pro-
grama foi ampliado, e em 
menos de um ano após o 
seu lançamento, o pro-
grama mais que dobrou 
de tamanho, e já atinge 50 
unidades anunciadas pelo 
Executivo Paulista. Com 
isso, e com as adequações 
sofridas pelo programa ao 
longo dos meses, os va-
lores investidos chegam a 
R$ 42,5 milhões. 

“Ampliamos a 
abrangência da Casa da 
Mulher de 20 para 50 uni-
dades no Estado. O Gover-
no de São Paulo sabe das 
necessidades e do papel 

fundamental que a mul-
her exerce na sociedade, 
e buscamos oferecer sem-
pre o melhor a elas por 
meio de iniciativas que as 
acolham e gerem novas 
oportunidades”, disse o 
secretário de Estado de 
Desenvolvimento Region-
al, Rubens Cury.   

Algumas cidades já ini-
ciaram a construção de 
suas unidades. É o caso de 
Pederneiras e Santa Fé do 
Sul. Os demais municípios 
estão em outros estágios 
burocráticos como a ex-
ecução de processos lici-
tatórios, diligências técni-
cas, ou realizando outros 
trâmites administrativos. 

O programa vai envolv-
er um total de seis secre-
tarias estaduais visando 
oferecer um espaço ad-
equado para o desen-

volvimento de políticas 
públicas com enfoque 
regionalizado, que possa 
garantir acolhimento a 
mulheres vítimas de dis-
criminação e violência, 
além de promover encora-
jamento e capacitação 
para geração de emprego 
e renda. As ações serão 
desenvolvidas pela Secre-
taria de Desenvolvimen-
to Regional em parceria 
com as pastas da Justiça 
e Cidadania, Desenvolvi-
mento Social, Desenvolvi-
mento Econômico, Segu-
rança Pública, Direitos da 
Pessoa com Deficiência e 
Saúde. 

Os prédios onde fun-
cionarão a Casa da Mulher 
serão erguidos por meio 
de convênios a serem 
firmados entre o Desen-
volvimento Regional e 

municípios das diversas 
regiões administrativas 
do estado. Cada equipa-
mento vai contar com um 
salão principal e palco 
destinados a conferências 
e cursos em geral, salas de 
atendimento, brinquedo-
teca, área de gastronomia, 
sanitários e depósito para 
manutenção e limpeza. 
Entre os serviços previs-
tos estão atendimento 
psicológico, social e jurídi-
co, realizado por equipe 
multidisciplinar, além 
de ações de apoio ao em-
preendedorismo, trabalho 
e renda. 

As 50 Prefeitura con-
templadas, que assina-
ram convênio com o Es-
tado são: Águas da Prata, 
Aparecida, Araçatuba, 
Aramina, Araraquara, 
Araras, Barretos, Bebe-

douro, Boituva, Campo 
Limpo Paulista, Catandu-
va, Cristais Paulista, Cru-
zeiro, Espírito Santo do 
Pinhal, Ferraz de Vascon-
celos, Francisco Morato, 
Ibitinga, Igarapava, Ilha 
Comprida, Itajobi, Itape-
tininga, Itapeva, Itirapina, 
Jarinu, Leme, Limeira, 
Marília, Mococa, Mogi 
Guaçu, Nova Granada, 
Osvaldo Cruz, Ourinhos, 
Pederneiras, Pindamon-
hangaba, Pirapora do 
Bom Jesus, Pirassununga, 
Presidente Epitácio, Rest-
inga, Ribeirão Corrente, 
Ribeirão Preto, Santa Fé 
do Sul, São Bento do Sa-
pucaí, São Bernardo do 
Campo, São João da Boa 
Vista, São Luís do Parait-
inga, São Manuel, Soroca-
ba, Tatuí, Ubatuba e Voto-
rantim. 

Da Redação

No período das férias 
escolares, uma das ativi-
dades de lazer preferidas 
da garotada é empinar 
pipa. No entanto, a brinca-

deira pode se tornar muito 
perigosa quando se usa o 
cerol, mistura proibida de 
cola de madeira com vidro 
moído. Ele é passado nas 
linhas das pipas com a in-
tenção de cortar outras 

que estiverem pelo céu.
O uso traz riscos a pe-

destres e motociclistas, e 
também a quem manuseia 
a pipa, causando cortes 
que podem resultar na 
perda de dedos, depen-
dendo da profundidade 
da lesão. “Uma pessoa que 
estiver andando na rua, ou 
de bicicleta, um motoci-
clista e, ao passar, colocar 
a mão na linha para tirá-la 
do caminho, pode sofrer 
cortes graves, assim como 
quem está empinando a 
pipa, quando tiver contato 
com o material cortante”, 
salienta o presidente da 
Sociedade Brasileira de 
Cirurgia da Mão (SBCM), 

Dr. Samuel Ribak.
As lesões nas mãos po-

dem causar rupturas dos 
tendões e nervos, estrutu-
ras delicadas e principais 
responsáveis pela função 
dos dedos.

A lesão do nervo per-
iférico, por exemplo, pode 
causar dor, perda da sen-
sibilidade, e do controle 
sobre os músculos. O pres-
idente da SBCM ressalta 
que, se a lesão de um nervo 
periférico não for identi-
ficada e tratada rapida-
mente, pode causar uma 
incapacidade permanente, 
por perda da sensibilidade 
e dos movimentos. “A rep-
aração do nervo periférico 

é um desafio para o cirur-
gião da mão, pois exige a 
utilização de instrumentos 
microcirúrgicos, como mi-
croscópico e fios de sutura 
que são mais finos que um 
fio de cabelo”.

Diante disso, o presi-
dente da SBCM alerta que 
todo corte na mão deve 
ser examinado de maneira 
urgente por um especialis-
ta, para que seja iniciado 
o tratamento adequado, 
além de evitar possíveis 
complicações. “E lembrar: 
não use cerol. Só assim a 
brincadeira com pipas será 
uma diversão garantida”, 
conclui.

Sobre a Sociedade 

Brasileira de Cirurgia 
de Mão

A SBCM (Sociedade 
Brasileira de Cirurgia de 
Mão), fundada em 1959, 
congrega médicos espe-
cialistas em Cirurgia da 
Mão e Reconstrutiva do 
Membro Superior. A insti-
tuição promove a formação 
de profissionais, além de 
fornecer condições para at-
ualização permanente, sob 
a forma de ensino, pesqui-
sa, educação continuada, 
desenvolvimento cultural 
e defesa profissional.

Mais informações em 
http://www.cirurgiad-
amao.org.br/

Da Redação

No último mês, diri-
gentes e supervisores de 
ensino da rede estadu-
al foram os primeiros a 
participar do curso de 
formação sobre Edu-
cação Especial, promov-
ido pela Secretaria da 
Educação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP), 
por meio da Escola de 
Formação e Aperfeiçoa-
mento dos Profissionais 
da Educação do Estado 
de São Paulo (EFAPE). 
Somando as ações que 
ocorreram na capital, Ri-
beirão Preto e Sorocaba, 

mais de mil servidores 
foram contemplados. 

As atividades inicia-
ram com a recepção dos 
profissionais, que foram 
convidados a vendar 
os olhos e entraram no 
auditório guiados por 
outras pessoas. Em se-
guida, cada um recebeu 
uma caixa e, com orien-
tação dos formadores, 
passaram pelo exercício 
de identificar o conteú-
do, sem olhar. Quando 
os participantes retiram 
a venda, são estimulados 
a contar o que sentiram. 
“Foi uma sensação as-
sustadora. Tenho medo 

de altura e a entrada foi 
por uma escada. Quando 
você não enxerga, pre-
cisa confiar em quem 
está te guiando, perdi 
totalmente a referência”, 
contou Magda de Mo-
raes, dirigente de ensino 
de Limeira.  

Para Maria Isa-
bel Faria, dirigente da 
região Centro Sul, na 
capital, a privação da 
visão aguçou os outros 
sentidos. “Quando entrei 
na sala ouvi os passarin-
hos cantando e prestei 
mais atenção ao paladar, 
ao sabor e textura dos al-
imentos que comemos”.  

Além da sensibili-
zação, o curso também 
apresentou conceitos 
da Política de Educação 
Especial do Estado de 
São Paulo, publicada em 
2021, e deu exemplos 
práticos de barreiras 
que precisam ser venci-
das para que a escola se 
torne um ambiente ver-
dadeiramente inclusivo.  
“O evento foi muito grat-
ificante. Essa formação 
ajuda a dar segurança 
aos profissionais da Ed-
ucação e a fortalecer os 
vínculos. Não podem-
os deixar ninguém para 
trás”, disse Daniela Vie-

ira da Silva, supervisora 
de ensino de Sorocaba.  

Ainda na cidade de 
Sorocaba, o evento tam-
bém contou com apre-
sentações musicais de 
estudantes cegos, como 
Renato Henrique Gomes 
da Silva, 18 anos, que 
cursa a 2ª série do en-
sino médio na Escola 
Estadual Brigadeiro To-
bias.  “Estou na mesma 
escola desde o 6º ano e 
é uma honra estudar lá. 
Meu projeto de vida é ser 
músico, gostaria muito 
de fazer uma faculdade 
de música”, conta Re-
nato, cego de nascença, 

que aprendeu a cantar e 
tocar teclado ainda cri-
ança. 

“Apesar de todos os 
esforços empenhados 
pela secretaria, os es-
tudantes da Educação 
Especial também foram 
prejudicados durante a 
pandemia, alguns fic-
aram sem desenvolver 
as atividades escolares. 
Iniciamos este trabalho 
com as lideranças, para 
que as diretrizes que 
compõem a Política de 
Educação Especial cheg-
uem dentro das escolas”, 
disse Jefferson Paulo, 
formador da EFAPE.
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De Pedreira

Pedreira recebeu, na 
última semana, o Certi-
ficado emitido pelo Mi-
nistério do Turismo, por 
meio do Programa de 
Regionalização do Turis-
mo e dos Interlocutores 
Estaduais do PRT, com-
provando que o Municí-
pio de Pedreira integra 
o Mapa do Turismo Bra-
sileiro registrado no Sis-
tema de Informações do 
Mapa do Turismo Brasi-
leiro SISMapa.

A emissão do Certifi-
cado, segundo informou 
Adílson Spagiari, turis-
mólogo que atua no CIT 
– Centro de Informações 
Turísticas da Secretaria 
de Turismo de Pedreira - 
leva em conta o desempe-
nho da economia no setor 
de Turismo, destacando 
a quantidade de meios 
de hospedagens, de em-
pregos gerados, além da 
estimativa de visitantes 
domésticos e internacio-
nais.

Spagiari lembra que 
nos últimos anos, antes 

do início da pandemia 
da COVID-19, Pedreira 
registrou números rele-
vantes relacionados aos 
visitantes domésticos, 
provenientes de todos 
os Estados da Federa-
ção, bem como turistas 
internacionais como re-
gistrado em 2019, prove-
nientes de 25 países. Em 
2018, recebemos público 
internacional de 21 pa-
íses: Chile, Argentina, 
Uruguai, Japão, México, 
Estados Unidos, Itália, 
Espanha, Rússia, Vene-
zuela, China, Colômbia, 
Alemanha, Peru, Canadá, 
Índia, Holanda, Bolívia, 
Inglaterra, Portugal e 
Nova Zelândia.

Adílson destaca ainda 
que em outubro de 2019, 
foi registrado a presença 
de turistas internacionais 
de oito países: Inglater-
ra, Alemanha, China, 
Colômbia, Espanha, Mé-
xico, Sérvia e Suíça. Em 
2021, registrou-se a vin-
da de ingleses, colombia-
nos e de holandeses. Já 
no primeiro semestre de 
2022, temos registrado 

público internacional da 
Alemanha, do Peru e da 
Espanha, pontua o turis-
mólogo Spagiari.

Esses dados revelam 
a importância do turis-
mo para Pedreira e sua 
região, pois nossa ci-
dade integra também o 
Circuito Turístico das 
Águas Paulista e desde 
2017 ostenta o título de 
MIT – Município de In-
teresse Turístico - e com 
os avanços da vacinação 
temos notado o retorno 
dos turistas e visitantes, 
tantos nos finais de se-
mana, bem como com ex-
cursões também durante 
a semana, e o fluxo inten-
so de público durante o 
feriado estadual da Revo-
lução Constitucionalista 
de 1932, entre 9 e 10 de 
julho.

Nossa administração 
está empenhada e sabe-
mos da importância que 
o turismo tem para o de-
senvolvimento e cresci-
mento de nossa cidade, 
destaca o prefeito Fábio 
Polidoro.

O Mapa do Turismo 

Brasileiro conta com 
338 regiões, compos-
ta por 2778 municípios, 
destacando aquelas que 
comprovam sua vocação 
turística, pois a intenção 
do programa é tratar das 
políticas públicas para o 
crescimento do setor, fo-
cado na destinação dos 
recursos do Ministério 
do Turismo para obras de 
infraestrutura e melho-
rias dos equipamentos 
turísticos nas localidades.

O COMTUR – Conse-
lho Municipal de Turis-
mo de Pedreira também 
foi contemplado com a 
certificação, sendo reco-
nhecido pelo Sistema de 
Informações do Mapa do 
Turismo Brasileiro, in-
formou Spagiari.

“As nove cidades do 
Circuito das Águas Pau-
lista e seus COMTUR’s 
estão certificadas no 
Mapa do Turismo Bra-
sileiro e isso demonstra 
que o trabalho em parce-
ria gera bons frutos, pois 
o turismo de cada Muni-
cípio e Região se forta-
lece quando o trade tra-

balha em conjunto para 
a geração de empregos e 
renda para seus muníci-
pes e unificarecursos com 
apoio da iniciativa priva-
da e dos governos estadu-
al e federal, crescendo de 
forma ordenada e susten-
tável, com parcerias para 
a aplicação de recursos 
voltados para a melhoria 
da infraestrutura turís-
tica, que favorece tanto 
nossos cidadãos pedrei-
renses como nossos visi-
tantes e turistas”, comen-
ta o Prefeito Polidoro.

“A demanda turísti-
ca evolui a cada tempo e 
nessa fase de Turismo 5.0 
ela foca na inteligência 
humana e artificial que 
deve enriquecer a experi-
ência de cada turista e a 
tendência do turismo de 
proximidade favoreceu 
o Estado de São Paulo 
nesse pós-pandemia e os 
destinos próximos se for-
talecem com o potencial 
turístico de cada destino, 
visto que nossa cidade 
está dotada de atrativos 
turísticos, tanto naturais 
como culturais e históri-

cos, o forte turismo de ne-
gócios focado no turismo 
de compras nas mais de 
300 lojas do comércio tu-
rístico, além de serviços e 
equipamentos turísticos, 
como os meios de hos-
pedagens, restaurantes, 
cafeterias, dentre outros 
meios de alimentação e 
bebidas, bem como con-
tamos com uma infraes-
trutura de apoio ao turis-
mo, como o CIT – Centro 
de Informações Turísti-
cas, serviços de saúde, 
educação, energia, rede 
de saneamento básico, 
gestão de resíduos (lixo 
orgânico, reciclável e de 
construção), dentre ou-
tras benfeitorias que faci-
litam o deslocamento dos 
turistas pelo corredor tu-
rístico e demais atrativos 
turísticos, o que forma 
nossa oferta turística”, 
finaliza o turismólogo do 
CIT, Adílson Spagiari.

O CIT – Centro de In-
formações Turísticas está 
localizado na Praça Cel. 
João Pedro, ao lado do 
Teleférico.

De Jaguariúna O Mountain Bike Day 
realizado em Jaguariú-

na no fim do mês passa-
do arrecadou centenas 
de alimentos não pere-
cíveis que foram doa-
dos ao Fundo Social de 
Solidariedade. Ao todo 
foram 558 kg que serão 
entregues a famílias que 

vivem em situação de 
vulnerabilidade social e 
entidades previamente 
cadastradas.

Toda a arrecadação 
foi feita graças à doa-
ção dos participantes 
do passeio ciclístico e 

foi entregue pelos or-
ganizadores do evento 
Fernando Costa e Flá-
vio Costa à presidente 
do Fundo Social, Flora 
Reis. 

Segundo os organi-
zadores, novos eventos 

devem ser realizados e 
a população que quiser 
participar e colaborar 
doando mais alimen-
tos pode acompanhar a 
programação pelo site: 
www.mountainbikeday.
com.br

De Itapira

O Departamento de 
Trânsito e Transportes Pú-
blicos da Prefeitura inicia 
na próxima segunda-feira, 
18, o período de vistoria de 
transportes escolares que 
atuam no município para 
obtenção do alvará do 2° 
semestre de 2022. O prazo 
segue até sexta, dia 22 de 
julho.

Os responsáveis de-
vem providenciar todos 
os documentos necessá-
rios (veja lista abaixo) e 
protocolar junto com o 
requerimento na Seção 
de Protocolo e Arquivo da 

Prefeitura. O modelo de 
requerimento e a lista de 
documentos necessários 
estão disponíveis na Se-
cretaria de Educação, no 
Departamento de Trânsi-
to e também no site www.
itapira.sp.gov.br/pagina/
secao-de-protocolo/132.

Os veículos que não 
obtiverem o alvará não 
poderão atuar até que a 
documentação seja regula-
rizada.

EXIGÊNCIAS PARA 
OBTENÇÃO DA INSPE-
ÇÃO VEICULAR 

2º Semestre 2022
1. Requerimento preen-

chido e protocolado;
2. Apresentar atestado 

de antecedentes criminais 
do (s) condutor (es) no má-
ximo 30 (trinta) dias – (de 
cada motorista e monitor);

3. Apresentar cópia da 
Carteira Nacional de Ha-
bilitação (CNH) Categoria 
“D”, específica para condu-
tor de Escolares– (de cada 
motorista);

4. Apresentar atestado 
de saúde físico e mental 
do(s) condutor (es) – (de 
cada motorista);

5. Apresentar cópia do 
Certificado de Registro e 
Licenciamento de Veículo 
(CRLV) – (de cada carro);

6. Apresentar compro-
vante de residência ou 
sede, pessoa física ou jurí-
dica – (da empresa);

7. Apresentar compro-
vante de vistoria do veículo 
realizada pelo DETRAN, – 
(de cada carro);

8. Apresentar declara-
ção de bom funcionamen-
to do veículo – (de cada 
carro);

9. Cópia do Registro 
Geral (RG) – (de cada Mo-
nitor);

10. Apresentar Certidão 
do Prontuário da C.N.H. 
expedida pelo DETRAN – 
(de cada Condutor);

11. Fixação de espelhos 

retrovisores ou dispositi-
vos do tipo câmera-mo-
nitor para visão indireta, 
traseira. 

OBS.: PROTOCOLAR 
APENAS COM A LISTA 
COMPLETA DE DOCU-
MENTOS

De Engenheiro Coelho

A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coe-
lho, através da Secretaria 
Municipal de Educação, 
inicia nesta quarta-fei-
ra (13) a entrega de ali-
mentos diretamente na 
casa dos alunos do 1 ano 
Infantil ao 5º ano do En-
sino Fundamental, mo-
radores da região rural 
da cidade. Inicialmente, 
os alimentos seriam en-
tregues na Escola Odécio 
Forner, porém, eles rece-

berão os kits em casa.
Segundo o Secretá-

rio Municipal de Educa-
ção, Dr. Edvaldo José de 
Souza, a mudança tem 
o objetivo de facilitar o 
acesso aos alimentos que 
serão entregues. “Mui-
tos alunos, que moram 
área rural, fazem uso do 
transporte escolar du-
rante o período letivo en-
quanto os pais estão nas 
atividades diárias. Fize-
mos uma análise e veri-
ficamos que muitos deles 
não teriam condições de 

se deslocarem até a cida-
de para retirarem o kit de 
alimentos. Assim, mon-
tamos uma força tarefa 
para que a entrega dos 
alimentos seja feita dire-
tamente na casa desses 
alunos”.

Desde a última sema-
na, todos os alunos ma-
triculados na rede muni-
cipal de ensino, podem 
se dirigir até a escola 
Odécio Forner para re-
ceber alimentação, entre 
as 10h e 13h. Para que os 
alunos da área rural pu-

dessem ser atendidos, a 
prefeitura decidiu entre-
gar um kit de alimentos, 
como foi feito no período 
em que as aulas aconte-
ciam de forma remota.

“Com isso, nós esta-
mos atendendo todos os 
alunos matriculados na 
rede municipal de ensino 
da cidade. Seja servindo a 
alimentação de qualida-
de pronta, todos os dias, 
ou agora, com a entrega 
de um kit de alimentos 
aos alunos da área rural”, 
afirmou o secretário.

Pedreira recebe certificação do Mapa do Turismo 
Brasileiro do Ministério do Turismo

Fundo Social recebe doação de 
mais de 500 Kg de alimentos 

arrecadados no Montain Bike Day 

Vistoria de Escolares começa na próxima 
segunda-feira

Prefeitura entrega alimentos na casa dos alunos da 
área rural



515 de Julho de 2022 - Caderno a |

Pedreira é a 12ª Cidade no ranking de Desenvolvimento 
Sustentável do País e a primeira do Circuito das Águas

Saean convoca 623 inscritos para provas objetivas do 
concurso público

Rede Drogal doa 5 mil fraudas ao 
Fundo Social de Jaguariúna

Itapira é a 22° colocada em ranking nacional de 
desenvolvimento sustentável de cidades

De Pedreira

Pedreira ocupa a 12ª 
colocação do ranking 
nacional, no Índice de 
Desenvolvimento Suste-
ntável das Cidades (ID-
SC-BR), que foi divul-
gado no dia 8 de julho 
de 2022. A nota da Flor 
de Porcelana foi 63,40, 
entre a máxima que é 
100. Ressalte-se que a 
diferença para a primei-
ra colocada (São Caeta-
no do Sul - 65,62) é de 
apenas 2,22. É ainda a 
primeira classificada do 

Circuito das Águas Pau-
lista. A posição alcança-
da se refere ao desem-
penho nos Objetivos de 
Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS), formu-
lados pela Organização 
das Nações Unidas 
(ONU) e a pesquisa foi 
realizada entre as 5.570 
Cidades brasileiras.

De acordo com o ID-
SC-BR, Pedreira está 
na décima segunda 
posição nacional, com 
63,40,  por ter se de-
stacado nos ODS como: 
Água Limpa e Sanea-

mento (81,46);  Ener-
gia Limpa e Renovável 
(79,57);Cidades e Co-
munidades Sustentáveis 
(79,16); Indústria, In-
ovação e Infraestru-
tura (77,36); Saúde 
e Bem-Estar (73,21); 
Ação Contra a Mudança 
Global do Clima (73,18), 
além de Vida na Água 
(98,06). Pelo Portal do 
órgão elaborador do 
Índice, o usuário pode 
comparar entre Cidades, 
Estados, Regiões, e até 
mesmo biomas difer-
entes, quanto ao nível de 
desenvolvimento suste-
ntável.

Fábio Vinicius Po-
lidoro, prefeito de Pe-
dreira, se mostrou entu-
siasmado com a posição 
atingida pelo Município 
e avalia que a planifi-
cação estabelecida pelo 
Município alcança os 
objetivos prefixados. “A 
Administração recebe 
esse índice com enorme 
alegria, pois tem tra-
balhado na implemen-

tação de ações que pos-
sibilitam o crescimento 
e o desenvolvimento 
econômico, observando 
atentamente os cuidados 
essenciais da sustentab-
ilidade e respeitando o 
meio ambiente. A pontu-
ação nos ODS principais 
reflete claramente os in-
vestimentos efetuados 
em saneamento básico, 
infraestrutura, meio am-
biente e inovação. Nosso 
Programa de Trabalho 
tem sido pautado por 
iniciativas que preparam 
de forma abrangente e 
transformadora, Pedrei-
ra para o futuro. A vida 
das pessoas acontece na 
Cidade, por isso, tem de 
se ofertar melhor quali-
dade de vida e ampliar a 
eficiência dos serviços à 
população”, esclareceu 
Fábio Polidoro.

A ferramenta, que co-
loca o Brasil como o pri-
meiro País do mundo a 
avaliar os avanços e os 
retrocessos da Agenda 
2030 da ONU, é fruto 

de uma parceria entre o 
Instituto Cidades Suste-
ntáveis (ICS) - entidade 
que estimula a melho-
ria da qualidade de vida 
nas Cidades brasileiras 
- e a SDSN (Sustainable 
Development Solution 
Network), uma iniciati-
va que nasceu dentro da 
própria ONU para mo-
bilizar conhecimentos 
técnicos e científicos no 
apoio de soluções em es-
calas locais, nacionais e 
global.

O lançamento acon-
teceu na Primeira 
Edição do Fórum de 
Desenvolvimento Sus-
tentável das Cidades, 
que terminou no dia 10 
de julho de 2022, no 
Pavilhão da Bienal do 
Ibirapuera. A pesqui-
sa avaliou os 17 ODS 
de todos os Municípios 
brasileiros (tendo base 
em 100 indicadores), 
com a identificação de 
resultados e desafios na 
busca pela melhoria das 
condições de vida das 

pessoas.
“Os moradores de 

Pedreira têm acesso à 
energia elétrica, água 
tratada, recolhimento 
de lixo orgânico e seleti-
vo. Temos um excelente 
percentual de esgoto co-
letado e tratado. Temos 
evoluído e muito nas 
vagas para as Creches, 
que hoje estão bem as-
sentadas e ainda tem 
novos investimentos; na 
educação a Cidade tem 
alcançado índices de 
qualidade. A Saúde tem 
recebido aplicações para 
manter um bom atendi-
mento. A Segurança sof-
reu uma transformação 
super positiva nos últi-
mos anos. Este Índice, 
colocando-nos em 12º 
lugar entre os 5.570 
Municípios brasileiros 
é um tremendo recon-
hecimento ao trabalho 
que desenvolvemos. E 
tem muito mais obras e 
serviços vindos por aí”, 
concluiu o prefeito Fábio 
Vinicius Polidoro.

Da Redação

O Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Nogueira 
(Saean) divulgou a lista 
completa de inscritos no 
novo concurso público da 
autarquia. Foram convo-
cados para realizar a pro-
va objetiva mais de 600 
pessoas que realizarão 
o exame neste domingo 
(17).

De acordo com o Sae-
an, serão dois locais de 
aplicação das provas, 
sendo EMEF Prof. Ver-
eador Amaro Rodrigues 
(Ninico) e Emeif Alcídia 
Teixeira Witakar Matteis. 
Os candidatos foram di-
vididos em dois períodos 
também, às 8h30 e 13h.

O exame terá duração 
máxima de 2h30 e o can-

didato somente poderá ir 
embora após 1h contada a 
partir do efetivo início das 
provas. A seleção será at-
ravés de múltipla escolha 
e atribuído um valor de 
zero a 10 pontos, compos-
ta por 30 questões com 4 
alternativas de resposta 
cada. 

O candidato, segundo 
a organização, deverá ob-
ter um mínimo de 50% de 
acertos na prova, ou seja, 
5 pontos para ser aprova-
do no Concurso Público.

O que levar para a pro-
va

O uso da máscara de 
proteção facial, industri-
al ou caseira sera? FAC-
ULTATIVO. O candidato 
podera? trazer consigo, 
uma ma?scara reserva, 

caso seja necessa?ria a? 
troca da ma?scara du-
rante o peri?odo de real-
izac?a?o da prova

Ao candidato que as-
sim desejar, poderá por-
tar álcool em gel 70% 
em recipiente pequeno, 
transparente e sem rótu-
lo. 

Serão considerados 
documentos de identifi-
cação: carteira de identi-
dade, carteiras expedidas 
pelos Comandos Mili-
tares, pelas Secretarias de 
Segurança Pública, pelos 
Institutos de Identifi-
cação e pelos Corpos de 
Bombeiros Militares; pe-
los órgãos fiscalizadores 
de exercício profissional 
(ordens, conselhos, etc.); 
passaporte; certificado de 
reservista; carteiras fun-

cionais do Ministério Pú-
blico; carteiras funcionais 
expedidas por órgão pú-
blico que, por lei federal 
valham como identidade; 
carteira de trabalho; 
carteira nacional de habil-
itação. Não serão aceitos 
documentos digitais e/ou 
fotos de documentos. ?

Locais das provas
EMEF Prof. Vereador 

Amaro Rodrigues (Nini-
co): Rua Clementina Car-
doso de Faveri, 80 - Jar-
dim Leonor 

Emeif Alcídia Teixei-
ra Witakar Matteis: Rua 
Seraphin da Silva Barros, 
241 - Jardim Itamaraty 

Vagas e salários
Há oportunidades 

para os cargos de: Aju-

dante Geral; Agente de 
Saneamento; Faxinei-
ra; Pedreiro; Auxiliar de 
Manutenção; Motorista; 
Motorista de Veículos 
Pesados; Mecânico; En-
canador; Auxiliar Ad-
ministrativo; Agente de 
Fiscalização; Técnico de 
Saneamento; Técnico 

em Química; Técnico em 
Edificações; Procurador 
Jurídico.

Caso aprovados, os 
profissionais deverão ex-
ercer suas atividades em 
jornadas de 40 a 44 horas 
semanais, cujos salários 
variam de R$ 1.400 a R$ 
4.100.

De Jaguariúna

O Fundo Social de Sol-
idariedade de Jaguariúna 
recebeu a doação de 5 mil 
fraldas geriátricas. Os pro-
dutos foram doados pela 

rede de farmácias Drogal, 
recém-inaugurada na ci-
dade.

De acordo com o Fun-
do Social, as fraldas serão 
destinadas a pessoas aca-
madas e a entidades que 

atendem idosos acama-
dos, previamente selecio-
nados.

A presidente do Fun-
do Social, Flora Reis, de-
staca que essa ajuda é 
sempre muito bem-vin-

da. “Obrigada Josivaldo 
Gomes, supervisor da 
rede Drogal e Luana de 
Oliveira, gerente regional 
da rede Drogal pela colab-
oração”, concluiu a presi-
dente.

De Itapira

Divulgado na última 
sexta-feira, 8, no 1º Fórum 
de Desenvolvimento Sus-
tentável das Cidades, em 
São Paulo, o Índice de 
Desenvolvimento Suste-
ntável das Cidades – Bra-
sil (IDSC-Br) mostra Ita-
pira como a 22ª melhor 
entre os 5.570 municípios 
brasileiros que apresen-
taram os melhores de-
sempenhos nos Objetivos 

de Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS), formula-
dos pela Organização das 
Nações Unidas (ONU). 
Ao todo, são 17 objetivos e 
169 metas avaliadas.

Na avaliação do prefeito 
Toninho Bellini, o resul-
tado mostra que as ações 
da administração pública 
estão no caminho certo, 
especialmente no que diz 
respeito a saneamento 
básico e investimentos 
em infraestrutura da ci-

dade. “Nós trabalhamos 
buscando o crescimento 
e o desenvolvimento, mas 
sempre com atenção e re-
speito ao meio ambiente. 
São diversas ações real-
izadas nesse sentido e que 
nos garantem, inclusive, a 
certificação no Programa 
Município Verde Azul”, 
pontuou.

De acordo com os da-
dos informados pelo site, 
Itapira atingiu nota final 
de 62,65 (do total de 100) 

e os índices de destaque 
foram “Energia limpa 
e acessível”, “Indústria, 
Inovação e Infraestru-
tura” e “Vida na água”. 
Os indicadores avaliados 
nesses três itens contem-
plam acesso à energia 
elétrica nas residências, 
investimento público 
em infraestrutura como 
proporção do PIB, par-
ticipação dos empregos 
em atividades intensivas 
em conhecimento e tec-

nologia e tratamento de 
esgoto. Todos os dados 
estão detalhados no site 
https://idsc.cidadessus-
tentaveis.org.br/profiles/
itapira-SP.

O IDSC-BR faz parte 
de uma série de relatórios 
produzidos pela Sustain-
able Development Solu-
tions Network (SDSN) 
para acompanhar a im-
plementação dos Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) nos 

países membros da ONU, 
como o Brasil, e que assi-
naram a Agenda 2030. O 
índice tem como objetivo 
estabelecer os ODS como 
ferramenta útil e efetiva 
para a gestão pública e 
a ação política nos mu-
nicípios brasileiros. O 
monitoramento de indi-
cadores permite guiar as 
prioridades dos governos 
locais de acordo com os 
desafios identificados a 
partir da análise de dados.
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Mogi Mirim passa a tratar o esgoto de 95% da 
população

Idosos da Vila Dignidade têm atividades físicas 

Passeio de 9 de Julho foi sucesso com famílias e crianças 

Projeto “PSR” completa um ano

SAAE realiza instalação de descarga em adutora de 
água bruta nesta quarta, 13 

Da Redação
 
Dia 15, às 10h00, o 

prefeito de Mogi Mirim, 
Paulo Silva inaugura 
mais uma etapa de am-
pliação da Estação de 
Tratamento de Esgoto 
(ETE) que permitirá 
a ampliação do trat-
amento dos efluentes 
domésticos de 83 para 
95% da população no 
município.

A cerimônia con-
tará também com a 
presença de Paulo Ro-
berto Oliveira, CEO da 
GS Inima Brasil, Paulo 
Tarso de Souza, pres-

idente do SAAE Mogi 
Mirim, de Fred Guido-
ni, secretário Executi-
vo de Desenvolvimento 
Regional do Estado de 
São Paulo, de Gilson 
Santos de Mendonça, 
superintendente re-
gional da Sabesp, e de 
Carlos Roberto Ferrei-
ra, diretor presidente 
da SESAMM - Serviços 
de Saneamento de Mogi 
Mirim, empresa bra-
sileira de saneamento 
responsável pela im-
plantação e operação da 
ETE Mogi Mirim.

Com o investimento 
de mais de R$ 30 mil-

hões em 2022, a SESA-
MM entrega a terceira 
etapa da expansão do 
sistema de esgotamen-
to sanitário, com a con-
strução de uma unidade 
de tratamento prelim-
inar com capacidade 
de processar 150 litros 
de efluentes por segun-
do (totalizando a vazão 
prevista para o fim do 
contrato), um reator bi-
ológico, um decantador 
secundário e mais uma 
centrífuga.

Esses recursos deram 
a ETE de Mogi Mirim a 
capacidade de elevar a 
vazão do efluente trata-

do para 225 l/s.

 A SESAMM
Criada em 2008 para 

operar os serviços de 
esgoto de Mogi Mirim 
por 30 anos, a SESA-
MM – Serviços de San-
eamento de Mogi Mirim 
é controlada pela GS 
Inima Brasil, SABESP e 
ECS. A SESAMM tam-
bém é responsável pela 
complementação da 
implantação do siste-
ma de afastamento de 
esgotos, implantação e 
operação do tratamento 
dos efluentes. Em 2019, 
a concessionária foi a 

primeira empresa bra-
sileira de saneamento 
a investir na geração de 
energia solar, por meio 
de placas fotovoltaicas, 
para complementar o 

consumo de energia de 
sua ETE. Hoje essa en-
ergia limpa e renovável 
responde por 30% da 
energia consumida na 
operação da unidade.

De Mogi Mirim

A Secretaria de Assistên-
cia Social, em parceria com 
a Secretaria de Esporte, 
oferece desde abril deste 
ano, atividades físicas para 
os 24 idosos que vivem na 
Vila Dignidade, no Jardim 
Murayama. As aulas, min-
istradas pelo professor Lu-
cas Pilla Zorzetto, aconte-
cem duas vezes por semana 
e têm o objetivo de estimu-
lar a saúde física e melhorar 

a saúde emocional dos ido-
sos como ressaltou a coor-
denadora técnica da Secre-
taria de Assistência Social, 
Ana Paula Vitor Miquelini. 

“As atividades físicas 
com o professor Lucas têm 
trazido excelentes resulta-
dos para o bem-estar físi-
co e emocional de nossos 
idosos que têm vivido mo-
mentos de socialização e 
descontração, importantes 
também para esta popu-
lação”.

De Mogi Mirim

O feriado de 9 de 
julho foi comemorado 
com uma programação 
para lá de especial em 
Mogi Mirim, que teve 
uma participação im-
portante na Revolução 
Constitucionalista de 
1932. Isso porque, o 
município foi uma das 
principais rotas dos sol-
dados que lutaram para 
derrubar o governo de 
Getúlio Vargas em fa-
vor de convocar uma 
Assembleia Nacional 
Constituinte. Por essa 
razão, a Prefeitura, por 
meio da Secretaria de 
Cultura e Turismo e 
do Comtur, promoveu 
um passeio gratuito à 
essa história que deixou 
marcas na cidade.

A programação ao 
público, em sua maioria 
famílias com crianças, 
foi iniciada pela man-
hã, no Centro Cultural, 
com um delicioso café 

da manhã e com a vis-
itação ao museu local-
izado no segundo andar 
do prédio, onde peças 
e objetos originais da 
guerra estão expostos, 
como armas, capacetes, 
fardas, fragmentos de 
bomba, utensílios de co-
zinha, panelas, máqui-
nas fotográficas, rádios 
e jornais da época que 
noticiavam o conflito.

Ainda no Centro Cul-
tural, o público assistiu 
um vídeo e um teatro 
explicativo da Rev-
olução de 32. Em segui-
da, todos embarcaram 
na carreta que passou 
nos pontos da cidade 
onde foram registrados 
os principais aconteci-
mentos da guerra como 
o antigo Aeroclube, no 
bairro da Saúde, onde 
cinco dos sete aviões 
participantes do embate 
foram bombardeados, 
a Estação Educação e 
o abrigo subterrâneo 
localizado na Rodovia 

Professor Adib Chaib, 
onde os participantes 
do passeio ficaram por 
dentro de muitos fa-
tos da época que foram 
explicados pelos esco-
teiros, do grupo Encan-
to das Matas, que servi-
ram no local o alimento 
dos soldados como o 
“Café na Pedra” e o pão 
sem fermento. Além 
disso, todos tiveram a 
chance de descer até o 
abrigo subterrâneo.

A programação foi 
encerrada na Praça Rui 
Barbosa, onde a banda 
musical Lyra Mogiana 
fez uma apresentação. 
“Fiz questão de estar 
aqui e estou surpreso de 
ver tanta gente, famílias 
com crianças interessa-
das em conhecer nossa 
história que precisa e 
deve ser preservada”, 
disse o prefeito Pau-
lo Silva, na abertura 
da programação. Já 
ao final do passeio, o 
secretário de Cultura 

e Turismo, Luiz Hen-
rique Dalbo, falou do 
sucesso do evento. “Se-
guimos a tradição do 
evento, já que após a 
pandemia, este é o oita-
vo passeio da Revolução 
de 32, e foi um sucesso, 
nós tivemos pessoas 
não só de Mogi Mirim, 
mas também de out-
ras cidades da região, 
o que faz esse contexto 
histórico ser cada vez 
mais replicado” pon-
tuou o secretário que 
agradeceu os membros 
do Comtur, em espe-
cial ao presidente do 
conselho Sebastião Zoli 
Júnior, que foi o guia 
nas passagens históri-
cas, a vereadora Sônia 
Modena que esteve no 
apoio e colocou o even-
to no calendário munic-
ipal, aos Sucos Alvora-
da, a Floricultura Laços 
de Flores que fez os ar-
ranjos e as secretarias 
municipais que ajuda-
ram a realizar o evento.

De Mogi Mirim

O Projeto de Aborda-
gem Social e Acolhimen-
to a Pessoa em Situação 
de Rua da Prefeitura 
de Mogi Mirim, o PSR, 
completa nesta quar-
ta-feira (13), um ano de 
atendimento. Em junho 
do ano passado, a Secre-
taria de Assistência So-
cial assinou o Termo de 

Colaboração com a OSC 
(Organização da Socie-
dade Civil) SOS Cristão, 
de Várzea Paulista. 

Desde então, ela se 
tornou a responsável 
por executar o serviço 
no município. Com ca-
pacidade para atender 15 
pessoas, de julho de 2021 
a junho deste ano, 838 
pessoas em situação de 
rua passaram na sede do 

projeto, no Mirante, para 
pernoitarem, se alimen-
tarem e tomarem banho, 
sendo que a população 
local pode fazer uso do 
projeto diariamente, en-
quanto pessoas que es-
tão no trecho podem se 
utilizar dos serviços por 
um período de três noi-
tes. O projeto também 
oferece kits de higiene 
aos usuários e permite a 

entrada de pets que re-
cebem ração e local ap-
ropriado para dormirem. 

As equipes de abord-
agem realizam as buscas 
ativa nas segundas, quar-
tas e sextas-feiras, sendo 
que aqueles que optam 
por não deixar a rua re-
cebem kits de inverno 
para se protegerem do 
frio. Carol Zavarise, co-
ordenadora do projeto, 

avalia que neste um ano 
de atendimento, o PRS 
se desenvolveu bem, com 
a adesão da maioria da 
população em situação 
de rua que passou a ter 
acesso à alimentação, hi-
giene pessoal e a um lu-
gar seguro para dormir. 
“Entendemos que a con-
tinuidade dessa política 
pública é de suma im-
portância no município, 

a qual já foi providen-
ciada pela gestão uma 
vez que o chamamento 
público para casa de pas-
sagem já foi aberto e está 
em andamento”, com-
pletou a coordenadora.

A sede do projeto fica 
localizada na Avenida 
João Vieira Ramalho, 
450, no Mirante.

De Mogi Mirim

Nesta quarta-feira (13), 
o SAAE irá realizar a in-
stalação de uma válvula 
de descarga na terceira 

adutora de água bruta, no 
trecho de travessia aérea, 
que transporta a água cap-
tada do Rio Mogi Guaçu 
até a ETA (Estação de 
Tratamento de Água), no 

Loteamento Residencial 
do Bosque. O dispositivo 
serve para esvaziar a tubu-
lação de 500mm quando é 
executado algum trabalho 
de manutenção.

O trabalho terá início 
às 7h30 e previsão de 
conclusão até às 12h00. 
Enquanto o trabalho é 
realizado, as outras duas 
adutoras, de 400mm 

cada, continuarão em fun-
cionamento.

A diminuição na vazão 
de água que chega para 
tratamento na ETA pode 
ocasionar eventuais ocor-

rências de desabasteci-
mento, por isso, é impor-
tante que os consumidores 
façam o uso racional da 
água até a normalização 
da captação de água bruta.
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Saúde promove imunização de livre demanda 
contra a Covid-19

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Saúde irá contin-
uar com a imunização 
de livre demanda contra 
a Covid-19 aos sábados. 
A medida visa imunizar 
o maior número de pes-
soas e, assim, melhorar 
os índices de doses apli-
cadas no município. A 

próxima ação será no 
sábado, dia 16 de julho, 
e serão disponibiliza-
dos imunizantes para 
atender 1ª, 2ª, 3ª, 4ª e 
5ª doses, de acordo com 
os públicos específicos.

A imunização irá 
acontecer no período 
das 8h às 15h em qua-
tro unidades de saúde: 
Zona Norte, Ypê Pin-

heiro, Zaniboni I e Mar-
tinho Prado. Já no posto 
das Chácaras Alvorada 
o atendimento será até 
o meio-dia. “Nós per-
cebemos que diminuiu 
a procura, mas as ações 
continuam, a fim de que 
possamos aumentar 
nossos índices e, princi-
palmente, que o muníci-
pe fique em dia, inclu-
sive com as doses de 
reforço”, comentou Ta-
thiana Póvoa de Faria, 
enfermeira da Vigilância 
Epidemiológica.

A 1ª dose é destina-
da a qualquer pessoa 
com mais de 5 anos e a 
2ª dose para quem está 
com o complemento em 
atraso. Já a aplicação de 
reforço, 3ª dose, está di-
sponível para as pessoas 

que tomaram a segunda 
dose há quatro meses. 
Neste momento, a apli-
cação da 4ª dose de re-
forço contra a Covid-19 
está sendo feita em adul-
tos acima dos 40 anos e 
profissionais da Saúde. 
Para receber a imuni-
zação é necessário um 
intervalo de, no mínimo, 
quatro meses da última 
dose.

Também no sába-
do será feita a imuni-
zação da 5ª dose contra 
a Covid-19 em pessoas 
imunossuprimidas a 
partir de 50 anos de 
idade. Os indivíduos 
deste grupo devem com-
parecer nas unidades de 
saúde e apresentar docu-
mento com foto, carteira 
de vacinação e atestado 

médico comprovando a 
imunossupressão.

Em Mogi Guaçu, 
340.187 pessoas foram 
imunizadas contra a 
Covid-19 desde o início 
da campanha, em janei-
ro de 2021. Deste total, 
132.841 cidadãos rece-
beram a 1ª dose do imu-
nizante e 124.489 a 2ª 
dose. A 3ª dose foi apli-
cada em 70.131 muníci-
pes e, além disso, 4.099 
indivíduos receberam 
a dose única e outras 
8.627 receberam a 4ª 
dose.

Vacinação contra a 
Covid-19

Programe-se para 
manter sua imunização 
contra o Covid-19 em 
dia!

1ª e 2ª doses em adul-
tos

1ª e 2ª doses em cri-
anças a partir de 5 anos

3ª dose para quem 
tem 12 anos ou mais

4ª dose para quem 
tem 40 anos ou mais e 
profissionais de saúde

5ª dose para pessoas 
imunossuprimidas a 
partir de 50 anos

Data: sábado, 16 de 
julho

Das 8h às 15h
UBS Ypê Pinheiro
UBS Zona Norte
UBS Zaniboni I
UBS Martinho Prado

Das 8h às 12h
USF Chácaras Alvora-

da
USF Hermínio Bueno

Educação realiza matrícula para quem estiver fora 
da escola para o ano letivo de 2023

Professores de Arte da rede municipal 
participam de formação em Monte 

Alegre do Sul

Avenida Alíbio Caveanha ganha nova rotatória 
para maior fluidez ao trânsito

3ª edição do Café com Negócios reúne 
empresários do município

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Educação iniciou 
as matrículas antecipadas 
para 2023. A medida visa 
atingir as pessoas que não 
concluíram ou não fre-
quentaram a escola neste 
ano letivo, mas que dese-
jam iniciar ou retomar os 
estudos no próximo ano.

A realização faz parte 
do Programa de Matrícula 
Antecipada/Chamada Es-

colar 2023, definida pela 
Resolução Seduc nº 50, do 
Estado de São Paulo, de 21 
de junho de 2022. A ini-
ciativa abrange alunos que 
estão fora da rede pública 
(municipal ou estadual) 
ou aqueles vindos de uni-
dades particulares e tam-
bém de outros municípios. 
As inscrições terminam 
em 5 de agosto.

O público-alvo são os 
futuros alunos, cuja família 
deseje uma vaga para o 

Ensino Fundamental (do 
1º ano ao 9º ano) e os in-
teressados na Educação de 
Jovens e Adultos (EJA). 
Para isso, o candidato deve 
ter idade mínima de 6 anos 
completos ou a completar 
até 31 de março de 2023 
para o Ensino Fundamen-
tal. Já com relação à EJA, 
os interessados devem ter 
15 anos completos até o ato 
da matrícula.

A inscrição pode ser re-
alizada na unidade pública 

(escolas municipais ou es-
taduais) mais próxima da 
residência do aluno. São 
necessários os seguintes 
documentos: Certidão de 
nascimento, CPF e RG do 
aluno, carteira de vaci-
nação atualizada ou pro-
tocolo de regularização; 
comprovante de residên-
cia, RG, CPF e-mail e tele-
fone do responsável legal; 
cartão SUS; histórico es-
colar ou declaração de es-
tudo.

De Mogi Guaçu

No último sábado, dia 9 
de julho, um grupo de pro-

fessores de Arte da rede 
municipal de ensino de 
Mogi Guaçu participou de 
uma formação em Monte 

Alegre do Sul. A formação 
foi planejada pela Secre-
taria Municipal de Edu-
cação, que tem feito uma 
programação para a for-
mação dos educadores da 

rede municipal ao longo de 
todo o ano. 

Entre vários locais vis-
itados, os educadores esti-
veram na Casa Azul Frida 
Kahlo Sid, um espaço par-

ticular criado e mantido 
pelos curadores Valter Po-
letini e Sid Cirilo. O local 
possui um dos maiores 
acervos da arte mexicana 
com destaque para a vida e 

obra da artista Frida Kahlo, 
conhecida pela forma cria-
tiva e colorida que pintava 
e vivia. No local, eles tam-
bém conheceram obras de 
artistas brasileiros.

De Mogi Guaçu

Equipe da Secretar-
ia Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM) 
iniciou nesta segun-
da-feira, dia 11 de jul-
ho, a instalação de um 
novo dispositivo de se-
gurança no Residencial 
Ypê Amarelo. A nova 
rotatória está sendo 
implantada na Avenida 
Alíbio Caveanha para 
dar maior fluidez ao 

trânsito e segurança aos 
motoristas que trafegam 
pela região.

Os serviços estão sen-
do feitos com recursos 
próprios e a previsão 
é que a nova rotatória 
fique pronta dentro de 
uma semana. O dis-
positivo fica ao lado do 
playground existente no 
Ypê Amarelo e facilitará 
o acesso dos motoristas 
ao bairro. A rotatório 
foi necessária devido ao 

grande fluxo de veículos 
que trafegam pela região 
e ainda atende reivindi-
cação dos moradores.

A nova rotatória irá 
atender os motoristas 
que acessam diaria-
mente a Avenida Alíbio 
Caveanha e logo mais à 
frente a passagem lib-
erada pela Prefeitura 
ao Jardim Guaçuano. 
“Concluímos recente-
mente melhorias na 
passagem que facili-

ta a ligação do bairro 
Ypê Amarelo à região 
do Jardim Santa Rita e 
Guaçuano. Uma melho-
ria autorizada pelo pro-
prietário da área e uma 
reivindicação antiga e 
que beneficiará muito 
a rotina de moradores 
e o trânsito naquela lo-
calidade”, lembrou o 
prefeito Rodrigo Fal-
setti ao comentar sobre 
a passagem ao Jardim 
Guaçuano.

De Santo Antônio de 
Posse

A Associação Comer-
cial de Santo Antônio 
de Posse (ACISAP) 
com apoio da Direto-

ria de Cultura e Turis-
mo, realizou na última 
terça-feira, dia 5 de jul-
ho, a 3ª Edição do Café 
de Negócios, reunindo 
empresários, gestores 
e líderes de equipe do 

comércio local. 
Na ocasião os partic-

ipantes puderam acom-
panhar a palestra “In-
teligência Emocional”, 
ministrada pela Consul-
tora de Negócios do Se-

brae Campinas, Cláudia 
Silva.

Ao final do evento, os 
participantes puderam 
compreender como o 
reconhecimento das 
emoções podem favore-

cer melhores resulta-
dos, identificar e anal-
isar suas atitudes frente 
a situações do dia a dia 
para a tomada de de-
cisões e rever suas práti-
cas e atitudes com foco 

no aprimoramento de 
suas competências emo-
cionais.

Matéria e Fotos: An-
derson Oliveira

MTB: 0092086/SP
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Da Redação

No retorno do evento, 
após dois anos de inter-
rupção devido a pande-
mia, sete floristas apre-
sentarão as tendências do 
mercado para festas, ar-
ranjos, buquês e vitrines. 
O setor foi o que mais so-
freu no período devido ao 

cancelamento dos even-
tos e festas, responsáveis 
por cerca de 30% do mer-
cado de flores e plantas 
ornamentais no Brasil. Os 
produtores aproveitarão 
para apresentar algumas 
novidades, como a “Pata 
de Canguru”, a Protea, 
naturalmente desidrata-
da e Antúrio Plowmanii, 

com folhas enormes e on-
duladas, entre outras.

Com lançamentos de 
flores e plantas orna-
mentais e a realização de 
“Encontros Florais” para 
atualizar os decoradores 
e floristas de todo o país 
sobre as tendências do 
mercado de arte floral, a 
Cooperativa Veiling Ho-
lambra estará presente 
no 29° Enflor - Encontro 
Nacional de Floristas - e 
17º. Garden Fair, evento 
simultâneos que aconte-
cem entre os dias 17 e 19 
de julho (de domingo a 
terça-feira), no Parque da 
Expoflora, em Holambra, 
interior de São Paulo.

Com a retomada dos 
eventos em 2022, a Coo-
perativa Veiling Holam-
bra aproveita o retorno 
presencial do Enflor para 
atualizar os profissionais 
do segmento com pales-
tras sobre as tendências 

do mercado, por meio de 
palestras com foco em te-
mas variados que passam 
pelos setores de festas, ar-
ranjos, buquês de noivas 
e vitrines, além de assi-
naturas florais. A Coope-
rativa também aproveita 
para apresentar flores e 
plantas que estão sendo 
lançadas por seus coope-
rados e que deverão en-
cantar os artistas florais, 
profissionais ligados ao 
setor e demais visitan-
tes, como, a australiana 
Anigozanthos ou “Pata 
de Canguru”, a Protea, 
naturalmente desidrata-
da e Antúrio Plowmanii, 
com suas enormes folhas 
onduladas.A proposta do 
estande para esta edição 
evidência o conceito do 
Plante Ar Puro - projeto 
desenvolvido pela Coope-
rativa para a divulgação 
de plantas que contri-
buem efetivamente com a 
purificação do ar -, e o Co-
lours – uma linha de flo-
res e plantas tinturadas, 
que garantem cores mais 
intensas e tornam os pro-
dutos mais chamativos.

Sobre os “Encontros 
Florais”

Os “Encontros Florais” 

serão realizados presen-
cialmente no estande 
da Cooperativa Veiling 
Holambra no Enflor, e, 
também transmitidos ao 
vivo pelo instagram @
veilingholambra. O pri-
meiro será no domingo 
(17), às 10h, com a artista 
floral Stans Scheltinga, 
sobre “Arranjos decorati-
vos”. No período da tar-
de, às 13h, é a vez de Jab 
Pasollini que abordorá 
as “Vitrines de floricultu-
ras”, seguido por Amora 
Chantily, às 16 horas, com 
o tema “Festa infantil”.

Na segunda-feira (dia 
18), o primeiro encontro, 
às 10 horas, será com o 
florista Raphael Soares, 
que falará sobre “Flores 
e festas”. Às 13h, terá a 
palestra Terrário e Mini-
jardim com André Arozio 
e Flávio H Sant’Ana, da 
Amora Mini Jardins e, às 
16h, Karina Saab finaliza 
as apresentações do dia 
com o tema “Buquê de 
noivas”. No encerramen-
to, terça-feira (dia 19), às 
10 horas, Tanus Saab dis-
correrá sobre “Assinatura 
floral”, e, às 13 horas, o 
encontro é com Samuel 
Gonçalves, sobre “Con-

versando com plantas”.
Sobre os lançamentos
A “Anigozanthos”, po-

pularmente conhecida 
como “Pata de Canguru”, 
é originária da Austrália. 
Exótica e exclusiva, che-
ga ao mercado brasileiro 
pelo Panorama Flores, 
de Holambra por meio 
do breeder (melhorista) 
Ramm Botanicals. Suas 
flores parecem com as 
patinhas do canguru e 
possuem uma penugem, 
dando um aspecto ave-
ludado à planta, e uma 
divisão irregular, com 
seis pequenas garras, ori-
ginando o apelido. Além 
do aspecto singular, o co-
lorido de suas flores atrai 
abelhas, borboletas e pás-
saros. Em países como 
Japão, Israel e Estados 
Unidos a “Anigozanthos” 
é tradicionalmente culti-
vada como flor de corte. 
No Brasil, ela está sendo 
apresentada como flor 
envasada, dos potes 15 e 
19 como opção original 
para decoração de am-
bientes internos bem ilu-
minados, como sacadas e 
varandas, ou como plan-
tas de jardim.

As embalagens são 
ilustradas por artistas 
brasileiros. Inicialmente, 
estão sendo cultivadas 
seis variedades, que flo-
rescem da primavera até 
o início do inverno: Pearl 
(pink), Surprise (laran-
ja), Inferno (vermelha), 
Tenacity (amarela com 
haste vermelha) e Zest 
(amarelo ouro). De fá-
cil manutenção e muito 
adaptável a diversidade 
de climas, suporta as altas 
temperaturas, mas resis-
te muito bem ao frio das 
regiões Sul e Sudoeste do 
Brasil.

Cooperativa Veiling realiza “Encontros Florais” para receber 
decoradores no 29º Enflor
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Exposição de vídeos e fotos de bandas complementa 
programação do 1° Itapira Parque Rock

Taurus Festival de assadores e churrasqueiros BBQ 
volta a Holambra-SP e agita fim de semana

De Itapira

Durante o 1° Itapira 
Parque Rock, a Secre-
taria de Cultura e Tur-
ismo fará a exposição 
“Cine Foto Clube Toy 
Fonseca” em frente ao 
Museu Histórico. A mos-
tra homenageia o radi-
alista e ex-vice-prefeito 
Luiz Antônio da Fon-
seca, muito conhecido 
no meio jornalístico por 

suas coberturas em even-
tos culturais e por seu 
amplo acervo de áudios, 
fotos e vídeos. Grande 
parte da exposição será 
composta por peças de 
sua autoria, mas também 
haverá materiais de out-
ros profissionais da área 
e de arquivo pessoal das 
bandas. A visitação é gra-
tuita.

A 1ª edição do Itapira 
Parque Rock que ocor-

rerá nos dias 16 e 17 de 
julho no Parque Juca 
Mulato. No sábado, 16, 
se apresentarão as ban-
das Astros e Estrelas, 
Rockers, Mão de Morsa, 
Kerozene, Threetone e 
Rockinstones - Rolling 
Stones Cover. No domin-
go, 17, as atrações são 
Funk n’ Roll, Aksioma, 
Boneca de Cera, Rolling 
Papers e Biquini. Nos 
dois dias, a banda Jhon-

ny e os Bravos se apre-
sentará no Coreto do 
Parque nos intervalos. 
No domingo, a Banda 
Décadas também fará 
participação itinerante.

A estrutura do evento 
conta ainda com praça 
de alimentação com var-
iedades de alimentos e 
bebidas. Os museus mu-
nicipais também estarão 
abertos para visitação 
durante o dia.

Da Redaçãop

Holambra, reconhe-
cida como a “Capital 
Brasileira das Flores”, 
se transforma na “Cap-
ital do Churrasco” no 
final de semana, dias 
16 e 17 de julho. A es-
tância turística da 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
e Circuito das Águas 
Paulista recebe o Tau-
rus – Festival de Assa-
dores & Churrasque-
iros BBQ, sinônimo de 
sucesso por onde pas-
sa. O evento acontece 
na praça do Moinho 
Povos Unidos no sába-
do (16) e no domingo 
(17), das 11h às 22h. A 
entrada é gratuita.

De conceito inova-
dor, o Taurus é consid-
erado um dos maiores 
festivais de churrasco 
a céu aberto do Estado 
de São Paulo. A quali-
dade e diversidade da 
gastronomia prepa-
rada pelos principais 
chefs do circuito BBQ, 
os diferentes estilos e 
sabores de cervejas e 
chopes e a eclética pro-
gramação de shows, 
tornam o espaço ideal 
para o encontro e con-
fraternização de toda a 
família, amigos e casa-
is. É a opção ideal para 
vivenciar horas de en-
tretenimento e lazer.

O Taurus ainda traz 
como diferencial uma 
ampla área kids para 
diversão das crianças. 
Se a preocupação são 
os animais de esti-
mação, o festival é pet 
friendly, ou seja, todos 
estão convidados para 
a festa. Apaixonados 
por churrasco ainda 
terão como atrativo o 
Bar nas Alturas, uma 
estrutura suspensa 
a 40 metros de onde 
é possível degustar 
cervejas, drinks e co-
quetéis não alcoólicos 
diante de paisagens de 
tirar o fôlego.

“O festival traz a 
Holambra diferentes 
experiências que vão 
atender os mais exi-
gentes gostos. É uma 
festa de boa gastrono-
mia, variedade de 
cervejas artesanais e 
música. São momentos 
inesquecíveis de lazer 
em um ambiente em 
que se preza a família 
e sua segurança”, diz 
o responsável pela or-
ganização do Taurus, 
Túlio Henrique Waet-
ge, proprietário da WB 
Produções, empresa 
referência na organi-
zação de eventos, fes-
tas corporativas, feiras 
e festivais.

PARQUE BBQ: 
UMA EXPLOSÃO DE 

SABORES
O visitante do Tau-

rus terá como principal 
dificuldade, em Hol-
ambra, se desvencilhar 
da dúvida no momen-
to de eleger o que irá 
degustar ao longo dos 
dois dias de festival. 
Fãs do churrasco terão 
à disposição 14 assa-
dores e churrasque-
iros, cada um com sua 
peculiaridade de cortes 
e maneiras de preparar 
a carne, seja na brasa, 
bafo, fogo de chão, na 
parrilla ou pitsmoker.

Quem ama ham-
búrgueres tem como 
opções os lanches in-
ovadores da Camin-
honeta BBQ, Fumaça 
de Chef e a Brasa BBQ 
Burger. Outra atração 
é o Dom Pimenta, que 
leva a Holambra o fa-
moso Brisket, peito de 
boi defumado por 12h, 
além da costelinha 
BBQ e a Buffalo Wings 
– meio da asa do fran-
go com inigualável sa-
bor defumado. 

Outras dicas para 
“matar a fome” no 
parque BBQ são a 
costelinha pururuca, 
provoleta e o ancho, 
do Estalar do Fogo, a 
costela fogo de chão, 
de Patrícia Sally e a pi-
canha e o chicken Lol-
lipop, suculento piruli-
to de frango, do Brutus 

Sal & Brasa. Ninguém 
pode deixar o festival 
sem experimentar o 
leitão no crucifixo do 
chef Dindo, além de 
saborear como acom-
panhamento arroz car-
reteiro, baião de 2 e 
feijão tropeiro.

E tem mais: Os 
irmãos Crivelaro’s 
apresentam o cupim 
defumado e Paraty sua 
principal especiali-
dade: a costela no bafo. 
A costela defumada e 
torresmo de rolo de-
fumado com a quali-
dade da Angel’s BBQ, 
o short ribs e pizza na 
parrilla, com a assina-
tura do Los Ogros, o 
torresmo no rolo es-
pecialmente prepara-
do pelo chef Jorge Sab 
e o sabor do joelho de 
porco da BBQ Eisbe-
in também se fazem 
presente na edição de 
Holambra do Taurus 
Festival.

Para harmonizar 
o rico cardápio nada 
melhor que as cer-
vejas artesanais da 
Cervejaria Campinas, 
patrocinadora oficial 
do Circuito Taurus 
2022. Para completar 
a refeição perfeita, a 
sobremesa não pode 
ser deixada de lado. 
Crianças e adultos 
poderão se deliciar 
com a qualidade e 

sabores dos churros, 
shakes, brigadeiros 
e chocolates nas es-
tações Expresso Chur-
ros, Cadê meu Shake, 
Churros Brasileirinho 
e Love’s Cookies.

O visitante também 
terá a oportunidade de 
visitar a exposição de 
acessórios para chur-
rasco da Cusco e ainda 
degustar a variedade 
e sabores de queijos 
do Doutor Queijo Ar-
tesanal. O público jo-
vem pode aproveitar 
o festival para realizar 
o sonho de uma tatu-
agem ou piercing no 
estande Link Park. 

LAZER E AVENTU-
RA NAS ALTURAS

Marca registra-
da do Taurus – Fes-
tival de Assadores & 
Churrasqueiros BBQ 
é o inovador Bar nas 
Alturas, que propor-
ciona momentos in-
esquecíveis de lazer e 
entretenimento. Uma 
verdadeira aventura. 
A estrutura é suspensa 
a 40 metros de altu-
ra. Lá o público pode 
degustar sua bebida 
preferida e ter uma 
visão completa das 
paisagens e do pôr do 
sol de Holambra.

O Bar nas Altur-
as obedece a todos os 
protocolos de segu-
rança e é recomenda-
do para pessoas a par-
tir de 8 anos de idade. 
O ingresso individual 
permite a experiência 
por 15 a 20 minutos.

MÚSICA VAI AGI-
TAR O AMBIENTE

Para incrementar 
o espaço durante o 
Taurus Festival, qua-
tro shows estão con-
firmados para animar 
o público. São dois no 

sábado (16) e outros 
dois no domingo (17). 
Para a abertura da 
programação, sobe ao 
palco no sábado (16), 
às 14h, The Loopers, 
que traz sucessos do 
pop/rock. Depois, às 
19h, o som contagiante 
de blues de Big Chico 
Blues Band, se mistura 
ao sabor do churrasco.

O velho e bom rock 
and roll é a atração do 
domingo (17). A partir 
das 12h, o show é de 
Main Station, enquan-
to o grupo U2 Cronos 
fecha a maratona mu-
sical a partir das 18h.

SERVIÇO
Taurus Festival de 

Assadores & Chur-
rasqueiros BBQ

Local: Praça do 
Moinho Povos Unidos

Endereço: Alameda 
Maurício de Nassau, 
249, centro, Holam-
bra-SP

Dias: 16 e 17 de jul-
ho, sábado e domingo

Horário: 11h às 22h 
(sábado e domingo)

Entrada: Gratuita
Estrutura: Bar nas 

Alturas, espaço kids, 
evento pet friendly

Patrocínio: Cerve-
jaria Campinas

Organização: WB 
Produções

Informações: (19) 
9.9494-2787

Redes sociais: @
taurus_festival e fb/
taurusfestival

PROGRAMAÇÃO 
DE SHOWS

Sábado, dia 16 de ju-
lho

14h: The Loopers
19h: Big Chico Blues 

Band
Domingo, dia 17 de 

julho
12h:Main Station
18h: U2 Cronos
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Editais 

Câmara Municipal de Artur Nogueira
AVISO À POPULAÇÃO

   Conforme dispõe o artigo 49 da Lei Orgânica do Município de Artur Nogueira, com-
binado com o § 3º do Artigo 31, da Constituição Federal, levo ao conhecimento dos munícipes, que 
as Contas da Prefeitura Municipal de Artur Nogueira, relativas ao Exercício de 2018, processo TC nº 
4578.989.18-8, ficarão à disposição de qualquer contribuinte, na Câmara Municipal, pelo prazo de 60 
(sessenta) dias, para exame e apreciação, o qual poderá questionar-lhes a legitimidade, nos termos 
da Lei.

Presidência da Câmara Municipal de Artur Nogueira, em 12 de julho de 2022.

VEREADOR JOSÉ PEDRO DE JESUS PAES
Presidente da Câmara Municipal

Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO: 011/2021
TOMADA DE PREÇO: 011/2021
Contratante: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
Contratado: DEIVISONTUR TRANSPORTES LTDA EPP  
Fica aditado o presente contrato pelo período de 12 (doze)  meses, tendo como vigência de 18 de 
junho de 2022 a 18 de junho de 2023, de acordo com contrato inicial e conforme Lei. 
VALOR MENSAL: R$ 44.567,76 (quarenta e quatro mil e quinhentos e sessenta e seta reais e 
setenta e seis centavos).
VALOR GLOBAL: R$ 534.813,12 (quinhentos e trinta e quatro mil e oitocentos e treze reais e 
doze centavos).
Permanecem inalteradas as demais cláusulas contratuais originárias não conflitantes com os termos 
do presente aditamento. 

Data Assinatura: 08 de julho de 2022.

                                 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarílis, 118 
B – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 15 de julho de 2022 à 21 de julho de 2022, no horário das 09:30hs 
às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a 
admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Rua Amarílis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local 
informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - 
Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do 
consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para 
a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta 
convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que 
prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo 
acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Farmacêutico 40h – Jaguariúna  
Classificação Candidato 
03º Adriana Hiromi Uehara   

 
FUNÇÃO: Psicopedagogo 20h – Jaguariúna  

Classificação Candidato 
01º Carolina Menegassi   

 
Holambra, 15 de julho de 2022 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável
CNPJ Nº 11.166.922/0001-90

EXTRATO - EDITAL DE LICITAÇÃO
O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável – CONDESU, torna pública a reali-
zação da licitação na modalidade Concorrência Pública sob nº 01/2022. Forma de julgamento: menor 
preço global. Critério de execução: preço unitário. Objeto: prestação dos serviços públicos especia-
lizados de limpeza urbana e de manejo de resíduos sólidos, através das atividades operacionais de 
coleta, transbordo/transporte, triagem para fins de reutilização ou reciclagem e destinação final ade-
quada dos resíduos sólidos, de forma atender a Política Nacional de Resíduos Sólidos relativa aos 
municípios consorciados, com gestão contratual remunerada ao CONDESU. O certame será regido 
pela Lei nº 8.666/1993, Lei nº 11.445/2007 e Lei Complementar nº 123/2006. Entrega dos envelopes: 
01 – Habilitação e 02 – Proposta de Preços até às 09:00 horas do dia 15 de agosto de 2022. Em 
seguida, às 9:30 horas, reunião de abertura da licitação, local: sede do CONDESU, na Rua Baronesa 
Geraldo de Rezende, nº. 275, Centro de Cosmópolis/SP. Disponibilização do Edital: a partir do dia 
14 de julho de 2022. O Edital completo poderá ser retirado através do site www.condesu.com.br. A 
presente publicação, revoga todas as anteriores de mesmo objeto. Cosmópolis, 13 de julho de 2022. 
Julio Cezar Simon Carmona, Superintendente. 

Holambra é cenário de gravação da novela Poliana 
Moça, do SBT

es manifestaram inter-
esse. 30 deles foram 
escolhidos.

A telenovela, uma 
adaptação de Iris 
Abravanel do livro 
Pollyanna Moça, escri-
to por Eleanor H. Por-
ter em 1915, estreou 
em março deste ano e 
é exibida diariamente, 
às 20h30, no SBT.

De Jaguariúna

Coreografia “Elegân-
cia Executiva” de Jagua-

riúna ficou em primeiro 
lugar no Campeonato 
Estadual nos Jogos da 
Melhor Idade (JOMI). A 

conquista inédita acon-
teceu em Pindamonhan-
gaba no último sábado, 
dia 9, durante a fase final 

da competição que con-
tou com a participação 
de quinze cidades do Es-
tado de São Paulo. 

Com o apoio da Pre-
feitura, por meio da Se-
cretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer, o grupo 
formado pela Edileuza, 
Eliane, Isaura, Laudi-
ceia, Leda, Maria Alice, 
Maria de Fátima, Marly, 
Moacir, Sueli e Zoraide 
fez bonito na competi-
ção.

Jaguariúna recebeu as 
melhores notas nas cinco 
categorias disputadas: 
Composição coreográfica 
(9,9), Técnica de execu-
ção (9,8), Ritmo sincro-
nismo (10), Utilização do 
espaço (9,3) e Visual ori-
ginalidade (9,8).

A coreografia foi en-
saiada com os alunos 
pelo professor Michael 
Santos, assessorado pela 
professora Júlia Medici e 
o apoio do coordenador 
do Programa Viva Me-
lhor, João Lúcio. 

O secretário de Juven-
tude, Esportes e Lazer, 
Rafael Blanco, comemo-
rou a conquista. “Essa 
vitória é mais do que me-
recida! É reflexo do exce-
lente trabalho prestado 
pela equipe que lapidou 
os erros e potencializou 
os acertos. Todos estão 
de parabéns”, disse o se-
cretário.

Coreografia de Jaguariúna é campeã pela primeira vez 
no Campeonato Estadual dos Jogos da Melhor Idade 

Ciclista guaçuano é campeão dos Jogos Escolares na 
categoria sub 14

De Mogi Guaçu

A equipe de ciclismo 
da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer de 
Mogi Guaçu (SEL) esteve 
presente em duas com-
petições realizadas no úl-
timo final de semana. No 
sábado, dia 9 de julho, a 
disputa foi no Autódro-
mo de Interlagos, em São 
Paulo, onde aconteceu o 
GP São Paulo de Ciclis-
mo e, no sábado e tam-
bém no domingo, dia 10 
de julho, em Americana, 
palco dos Jogos Esco-
lares do Estado de São 
Paulo (JEESP).

O ciclista Fábio Ro-
drigues Braga Junior foi 
o único representante 

da equipe guaçuana pela 
categoria sub 14 nos Jo-
gos Escolares. Ele, que 
recentemente conquis-
tou o título brasileiro de 
ciclismo de estrada, foi 
campeão geral com dois 
pontos na frente do se-
gundo lugar. O ciclista, 
após três provas difer-
entes, provou que está 
em ótima fase e irá rep-
resentar o Estado de São 
Paulo nos Jogos Esco-
lares Brasileiro de Ciclis-
mo que será realizado no 
Rio de Janeiro.

“Na resistência, o Fa-
bio mostrou porque é 
o campeão brasileiro e 
conseguiu controlar toda 
a corrida neutralizando 
todas as possibilidades 

de seus adversários che-
garem na frente dele e, na 
chegada, ele fez o 1º lu-
gar terminando campeão 
geral”, comentou o técni-
co da equipe de ciclismo 
de Mogi Guaçu, Celso 
Lucas.

GP SP
O GP São Paulo de 

Ciclismo contou com a 
participação de 800 ci-
clistas. A equipe guaçua-
na foi representada pe-
los atletas Marcos Paulo 
Silva, Fábio Rodrigues 
Braga e Valdinéia da Sil-
va Brandino dos Santos. 
Pela categoria Master 30 
e +, Valdinéia completou 
a corrida, mas não con-
seguiu a classificação en-

tre os cinco melhores co-
locados que subiram no 
pódio, assim como Mar-

cos Paulo, que competiu 
pela categoria Open A 
de 17 a 35 anos, e Fabio 

Rodrigues Braga, que 
pedalou pela categoria 
Open B de 36 e + anos.
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De Artur Nogueira

O Projeto Retreta, da 
Corporação Musical 24 
de Junho, sediará um 
Workshow com o reno-
mado guitarrista Mar-
cinho Eiras na próxima 
quarta-feira (20), às 19h, 
em Artur Nogueira. O 
evento será aberto ao pú-
blico em geral e a entrada 
será mediante a ingres-
so com custo de R$ 20 - 

cujos valores serão desti-
nados ao projeto. 

O Workshow aconte-
cerá na sede da escola do 
Retreta, localizada entre a 
Rua Adhemar de Barros e 
São Sebastião, no Centro 
- próximo ao Centro Cul-
tural Tom Jobim. A atra-
ção conta com o apoio da 
Prefeitura de Artur No-
gueira, da Holam Bistrô, 
LDM Guitar Shop e da 
Hydra Piscinas e Lazer.

O maestro Ricardo Mi-
chelino destaca que, além 
de angariar fundos para 
o projeto, eventos des-
sa natureza aproximam 
os moradores do mundo 
musical e, consequente-
mente, cultural. “Sempre 
é bom estar em contato 
com música de qualidade 
e despertar o desejo da 
população em aprender 
algum instrumento. O 
Projeto Retreta não só en-

sina, como também apro-
xima a cidade da arte”, 
comentou. 

Marcinho se diz ani-
mado e convida a popu-
lação nogueirense para 
o evento. “Estou muito 
feliz em anunciar que no 
próximo dia 20 de julho 
estarei no Projeto Retre-
ta, do meu grande amigo 
maestro Michelino, onde 
farei um workshow - uma 
mistura de workshop 

com show. Ou seja, além 
do público me ouvir to-
car, também participará 
com perguntas. Avisem 
os amigos, espalhem essa 
notícia incrível, e nos ve-
mos lá”, disse. 

Os ingressos já estão 
liberados para venda e 
podem ser adquiridos 
via internet (https://
www.sympla.com.br/
workshow-com-marci-
nho-eiras__1646515). 

SERVIÇO
Workshow com Marci-

nho Eiras
Quando: 20 de julho, 

quarta-feira
Horário: 19 horas
Onde: Sede do Projeto 

Retreta 
Ingresso R$ 20 - com-

pra pela internet (https://
www.sympla.com.br/
workshow-com-marci-
nho-eiras__1646515).

Projeto Retreta sedia Workshow com Marcinho Eiras em 
Artur Nogueira

Solange Castro toma posse para novo mandato como 
presidente do Sincomerciários de Mogi Guaçu!

A presidente do Sin-
comerciários de Mogi 
Guaçu, Solange de Cas-
tro, tomou posse na 
última quinta-feira, 7, 
para um novo manda-
to à frente da entidade. 
Solange foi reeleita nas 
eleições que aconteceram 
nos dias 25 e 26 de maio 
com 99,50% dos votos 
válidos.

O evento que oficial-
izou a posse de Solange 
de Castro para o novo 
mandato, contou com a 

presença do Deputado 
Federal - Luiz Carlos Mot-
ta, presidente licenciado 
da Fecomerciários, Pre-
feito da cidade de Mogi 
Guaçu - Rodrigo Falsetti, 
Chefe de Gabinete de 
Mogi Guaçu - Ruben No-
vaes Coimbra, Presidente 
da Câmara Municipal de 
Mogi Guaçu e vereador 
- Guilherme de Souza 
Campos, vereadora e del-
egada – Judite de Olivei-
ra, secretário do governo 
da prefeitura Municipal 

de Mogi Mirim – Mas-
sao Hito, Secretário do 
Meio Ambiente de Mogi 
Guaçu – Marcelo Zanzel-
la Sartori, entre outras 
autoridades, como: Ed-
son Bombo – Presidente 
da Associação Comercial 
de Mogi Guaçu, Benedito 
Toso de Arruda – Pres-
idente do Sincomércio 
de Mogi Guaçu, Sanae 
Murayama Saito – Pres-
idente do Sindvarejista 
de Campinas, Martim 
Clementino de Medeiros 

– Presidente do Sicomér-
cio de Limeira, Nelson 
Theodoro Júnior diretor 
do Sincomércio de Mogi 
Mirim e presidentes e 
diretores dos Sincomer-
ciários da Região.

À presidente Solange 
Castro, em seu discurso, 
pontuou que serão cinco 
anos de um novo man-
dato em que o trabalho 
será intensificado em 
defesa dos direitos dos 
comerciários.

Enfatizando: “Res-

peitamos novas ideias e 
entendemos que é muito 
importante um esforço 
conjunto de todos, na 
busca das soluções dos 
problemas de interesse 
comum de nossa catego-
ria, que dizem respeito 
na consolidação do nos-
so sindicato como uma 
entidade forte e cada vez 
mais participativa. Es-
peramos e acreditamos 
que poderemos ter suces-
so na conquista de um 
sindicato mais unido em 

defesa dos interesses dos 
comerciários”. Solange 
ainda discorreu em sua 
fala que, com absoluta 
certeza e convicção o 
diálogo e o entendimento 
frequentes são funda-
mentais para aprimorar 
as relações de trabalho, e, 
estabelecer um processo 
de interação, no qual 
todos sejam vencedores.

A nova diretoria decla-
mou o juramento finali-
zando a cerimônia e ofi-
cializando a posse.

Prefeito de Mogi Guaçu Rodrigo Falsetti, Presidente eleita Solange Castro, Depu-
tado Federal  e presidente licenciado da fecomerciarios Luiz Carlos Motta

Presidente eleita Solange Castro, Deputado Federal  e presidente licenciado da 
fecomerciários Luiz Carlos Motta
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